



いちについて ようい! どん

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

現在、長崎市では、「長崎くんち」が行われており、ニュースで見かけるたびにわくわくする「秋」を感じています。私事なのですが、20数年前に長崎市の小学校に勤務していた時に、踊町の方にお声かけいただいて長崎くんちに「〇〇」として参加しました。(その7年後も諫早市の小学校に勤務していた時も出場しました) 〇〇にとって7年に一度の踊町が今年で、テレビの前にくぎ付けとなり、懐かしく思い出にふけてしまいました。

あの頃のように体は動きませんが、気持ちは頑張っていこうと思いを新たにしました。

9月の振り返りから

学校経営ふりかえり結果 (全校)

項目	4月	5月	6月	9月
	肯定的割合			
1 学校は楽しいですか	92.7%	95.4%	91.9%	92.2%
2 家庭学習に目標やめあてをもって取り組みましたか (今年のテーマ)	85.5%	89.4%	90.3%	81.5%
3 学習のとき粘り強く考えることができてきましたか (今年のテーマ)	80.0%	89.4%	82.3%	87.7%
4 体力をつけるために目標をもって努力したり、外で遊んだりしましたか (今年のテーマ)	87.3%	95.5%	88.7%	80.0%
5 あいさつはできましたか (スタンダード)	87.3%	93.9%	87.1%	84.4%
6 あたたかい言葉で話せましたか (スタンダード)	89.1%	87.9%	83.9%	89.2%
7 くつ箱、ロッカー、トイレのスリッパをそろえましたか (スタンダード)	85.5%	95.4%	87.1%	89.2%
8 授業1分前に準備(着席や机の上)できましたか (スタンダード)	80.0%	93.9%	91.9%	84.4%
9 友達と協力して生活できましたか (今年のテーマ)	98.1%	95.5%	93.5%	90.8%
10 お家でメディアのルールを守ることができましたか (スタンダード)	72.7%	83.3%	82.3%	80.0%
11 安全に過ごすことができましたか。	96.4%	98.5%	90.3%	90.8%

毎月末に、児童にその月の振り返りを行っています。全般的にはどの項目も80パーセント以上の肯定的評価(4段階のうち4、3の割合)を得ています。

課題としては、1学期に高まってきた「家庭学習」、暑さのせいでなかなかできなかった「外遊び」です。特に「家庭学習」は学校で学習したことの復習や明日の学習の予習、調べ学習等学力向上には不可欠なものです。ホームページに「生月小学びの習慣化メソッド」を掲載していますので、ご家庭の方でもお子様へのお声かけをよろしくお願い致します。

ずいぶん過ごしやすい気候になってきました。外遊びも奨励していきます。

※2、3、4年生は、10月31日(金)の授業参観・懇談会時に「元気アップファミリーフィット」を実施します。対象学年の保護者の皆様は、運動のしやすい服装で、「タオル」「体育館シューズ」をご準備願います。

おめでとう!がんばりました!

令和7年度善通寺市姉妹都市友好親善交流事業『児童生徒の文化作品交流』入選作品

図画の部 6年 〇〇 〇〇 さん

6年 〇〇 〇〇 さん

